
Ha sido noticia 

LA OPOSICIÓN ANALIZÓ LOS PRIMEROS CUATRO MESES DE LEGISLATURA 

El P.P. llama "prepotente" al 
equipo de gobierno 

Paulino Sánchez 

L os cinco concejales del Partido Po-
-· pular del Ayuntamiento de La So

lana presentaron en rueda de prensa, en 
la noche del 11 de noviembre, su análisis 
de lo que han sido los primeros cuau·o 
meses de vida de la Corporación Muni
cipal, acusando al alcalde y equipo de 
gobierno de prepotencia y autoritarismo, 
así como de estar perdidos y sin ideas al 
mismo tiempo que les acusan de tomarse 
el trabajo municipal muy poco en serio. 

Así lo indicó el portavoz y presidente 
local Pedro José Martín Albo, el primero 
que intervino en la rueda de prensa, quien 
señaló que el equipo de gobierno trans
mite inseguridad, es demasiado alegre 
en el gasto del dinero público, vive de 
las ayudas de otras administraciones y 
sigue adelante gracias a que está admi
nistrado por grandes funcionarios, sin 
que se haya tomado en serio obras como 
la remodelación del mercado, el tanatorio, 
el trabajo con la juventud o la promo
ción económica. 

Para Martín Albo la portavoz del equi
po de Gobierno y concejal de Obras es 
asimismo poco activa y le pedía más 
esfuerzo, para el sueldo que gana, al 
mismo tiempo que pedía más presencia 
y explicación de su gestión del resto de 
concejales, indicando que en los dos ple
nos ordinarios su grupo había presenta
do un total de 30 preguntas y 13 mocio
nes, quejándose igualmente de haber so
licitado informes que no reciben. 

En su intervención el portavoz popular 
aludía a unos acuerdos de la Comisión 
de Gobierno sobre inicio de expediente 
al sargento, un cabo y doce policías lo
cales, señalando que su grupo no inter
viene para nada al no estar incluido en 
ese órgano. Añadía que han sol icitado la 
documentación para hacer un juicio de 
valor y dijo no estar de acuerdo con el 
funcionario nombrado para instruir el 
caso, al ser militante socialista. 

Antes de comenzar su exposición Pe-
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El grupo. de concejales del PP en. rueda de prensa. 

dro José Martín Albo aprovechó la opor
tunidad para felicitar a la emisora muni
cipal Radio Horizonte por su participa
ción en el programa de la SER, conme
morativo de la fundación de la radio, y 
ensalzó la labor de los medios de comu
nicación. 

En la comparecencia ante los medios 
de comunicación intervinieron igualmen
te los otros concejales del grupo. Mai.ia 
José García Cervigón se cenu·ó en Feste
jos y en la novillada de septiembre, acu
sando al concejal del área de no cumplir 
lo acordado sobre reparto de entradas, 
que se hizo finalmente a los jubilados, 
habiendo otras proposiciones. 

Por su parte Juan de Mata Prieto se 
centró en la necesidad de reducir la deu
da municipal, al mismo tiempo que pe
día que viajes como el realizado por el 
alcalde a Bai.·celona se hicieran en vehí
culos profesionales como taxistas, pi
diendo igualmente se trabaje en el desa-

rrollo indusu'ial de la localidad. Ramón 
Romero de Á vila mostró su deseo de 
que se atienda a un sector como es el de 
la juventud, al mismo tiempo que mos
traba el desencanto por la forma en la 
que se trata a la oposición, señalando 
que para nada se les tiene en cuenta, al 
mismo tiempo que recordaba los ataques 
del alcalde con motivo de una concen
tración en la Plaza Mayor en agosto. 

Valentín García Abadillo se centró en 
el terna de obras, hablando de las que se 
acometen sin tener licencia, al mismo 
tiempo que hablaba de proyectos como 
el de la calle Empedrada, cerca del re
cinto ferial y zona de discotecas, que 
deberían contar con bocas para posibles 
incendios al haberse aprobado y final
mente no figurar las mismas. Igualmente 
se refería al cobro de contribuciones es
peciales en determinadas calles, recor
dando una sentencia contra el Ayunta
miento de Miguelturra. 

Polémica entre Juventudes 
Socialistas y un concejal del PP 

La visita del presidente del Gobierno, José María Aznar, originó una polémica en La 
Solana. El coord inador de Juventudes Socialistas, Pedro Manuel Moreno, acusó al 
concejal popular, Ramón Romero de Ávila, de aplaudir la actuación de las fuerzas de 
seguridad contra los miembros de Juventudes que protestaban en la puerta del local 
donde se celebraba el mitin, y pedían la dimisión del edil solanera. 

Eri\u réplica, Ramón Romero de Ávila calificó de mentira las acusaciones lanzadas 
contra él, señalando que ante la petición de su dimisión él pedía la del coordinador de 
Juventudes. Añadía que ante las acusaciones estaba dispuesto a llegar incluso a los 
tribunales, al ser fa lsas las acusaciones . 
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